
15．教育研究資金問題検討委員会より 

 大阪大学での秋季総合分科会２日目に学術

振興会学術システム研究センター員にも参加

いただき，上記委員会を開催いたしました．

そこで出た意見をここに述べさせていただき

ます．科学研究費第１段審査においてはコメ

ントを書くことが要求されるなど，いくつか

の注意があります．しかし，そのような注意

点を無視して評点表を記入している審査員が

見受けられます．以下の注意は特に重要です

ので，ここに書き写しておきます．  

 「第２段審査において，第１段審査の結果

を適切に反映させるために，審査意見は非常

に重要です． 

 各研究課題に総合評点を付すとともに，審

査意見を当該研究課題の長所と短所を中心と

して，「審査意見」欄に記入してください．

なお，総合評点において，「１」または

「５」を付す研究課題については，審査意見

を記入していなければ，評点を採用しない場

合があります．」 

 また，模範となる審査意見を付していただ

いた審査委員を選考し表彰することとなって

おります． 

（教育研究資金問題検討委員長 
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